

## Sadis, Tukang Jagal Sapi di Gunungkidul Gorok Istrinya

**GUNUNGKIDUL (IM)** - Sukiyem (57), warga Dusun Dedel Wetan, Kalurahan Dadapayu, Kecamatan Semanu, Gunungkidul, tewas mengenaskan dengan bersihan darah di tangan suaminya sendiri, Riyadi (59). Luka menganga terlihat di bagian lehernya berkas sayatan.

Pembunuhan sadis yang terjadi pada Jumat (5/1), sempat membuat warga Dusun Dedel Wetan gejer. Warga mengetahui sekitar pukul 07.30 WIB. Riyadi setelah menghabiskan nyawa istrinya berusaha mengakhiri hidupnya dengan gorok lehernya sendiri.

Kapolsek Semanu AKP Pudjijono ketika ditemui di lokasi kejadian mengatakan, beberapa tetangga sempat mendengar Riyadi cecok dengan istrinya, Sukiyem. Pasutri itu cecok diduga terkait persoalan ekonomi.

Diduga pelaku kalap lalu membunuh istri yang belum lama dinikahinya. Korban diduga meninggal beberapa jam sebelum ditemukan.

"Pelaku usai melakukan aksinya kemudian mencoba bunuh diri," ujar Pudjijono.

Pelaku diduga berusaha mengakhiri hidupnya dengan menyembelih lehernya sendiri menggunakan pisau yang biasa digunakan pelaku untuk menyembelih sapi. Terduga pelaku merupakan seorang penjagal sapi.

Saat ini tim Inafis Polres Gunungkidul telah selesai melakukan pemeriksaan terhadap jasad korban. Jasad korban kemudian dikirim ke Rumah sakit Bhayangkara untuk menjalani otopsi. Setelah itu Tim Inafis langsung melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP). "Jadi belum diketahui motif pembunuhan tersebut," kata AKP Pudjijono. • **Ius**

## Polda Metro Turunkan 2.366 Personel Untuk Amankan Debat Ketiga Pilpres 2024

**JAKARTA (IM)** - Polda Metro Jaya menurunkan sebanyak 2.366 personel gabungan untuk mengamankan jalannya debat ketiga Pilpres 2024. Debat akan digelar pada akhir pekan ini.

"Untuk Polda Metro Jaya telah membuat perencanaan dalam pengamanan kegiatan tersebut, ada 2.366 personel yang terdiri atas satgas pusat, kemudian satgas daerah, maupun satgas res, kemudian dari pemangku kepentingan lainnya, seperti juga TNI maupun dari pemda," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan, Jumat (5/1).

Trunoyudo menyebut Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Metro juga akan melakukan sejumlah rekayasa lalu lintas di dekat Istana Senayan, yang menjadi lokasi debat. Namun hal tersebut akan

bersifat situasional.

"Terkait dengan keterbatasan berlalu lintas, tentunya dari Polda Metro Jaya, khususnya Ditlantas, akan melakukan pengaturan terhadap pintu gerbang. Kemudian akses dan beberapa tempat lainnya yang sifatnya nanti, apabila dibutuhkan, tentu akan kita lakukan langkah-langkah rekayasa lalu lintas, namun sifatnya situasional," ucapnya.

Debat ketiga Pilpres 2024 ini akan diselenggarakan di Istana Senayan pada Minggu (7/1), pukul 19.00 WIB. Tema debat capres nanti adalah pertahanan, keamanan, hubungan internasional, globalisasi, geopolitik, dan politik luar negeri.

Debat capres kali ini akan dipandu oleh moderator Ariyo Ardi dan Anisha Dasuki. Sebanyak 11 pakar dari bidang-bidang terkait tema debat dipilih sebagai panelis untuk menyusun pertanyaan. • **Ius**



## RUMAH TERBAKAR DI PESANGGRAHAN, JAKARTA SELATAN

Petugas Polres Jakarta Selatan melakukan pengamanan sebuah rumah yang terbakar di Jl. H. Ridi Ulujami, Pesanggrahan, Jakarta Selatan, Jumat (5/1).

## Berkas Perkara Belum Lengkap, Polisi Bakal Periksa Firli Bahuri Lagi

**JAKARTA (IM)** - Polisi kemungkinan kembali memeriksa mantan Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri, untuk melengkapi berkas perkara dugaan pemerasan eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL).

Direktur Reserse Kriminal Khusus (Dirkrimsus) Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri Simanjuntak mengatakan, pemeriksaan ini untuk memenuhi petunjuk dari jaksa penuntut umum.

"Kami tindak lanjut dengan pembuatan rencana pemeriksaan tambahan terhadap FB (Firli Bahuri)," kata Ade kepada wartawan, Jumat (5/1).

Hanya saja Ade tidak menjelaskan secara rinci kapan Firli diperiksa lagi.

"Nanti kami update ya," papar Ade.

Selain Firli, ada beberapa saksi baru yang bakal diperiksa penyidik.

"Maupun juga pemeriksaan terhadap beberapa saksi

baru," kata Ade.

Perlu diketahui bahwa Polisi sudah memeriksa Firli sebagai tersangka kasus pemerasan eks Menteri SYL. FSetidaknya, Firli sudah tiga kali diperiksa Polisi, yakni pada 1 Desember 2023 dan 6 Desember 2023, dan 27 Desember 2023.

Meski sudah tiga kali diperiksa, ternyata hingga saat ini polisi masih belum menahan Firli. Firli ditahan karena polisi masih mendalami soal dugaan tidak pidana pencucian uang (TPPU).

Pada kasus ini, Firli diduga memeras Syahrul Yasin Limpo atas perkara korupsi di Kementerian Pertanian (Kementan) di 2021. Tak terima ditetapkan sebagai tersangka, Firli mengajukan gugatan praperadilan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel).

Namun, PN Jaksel menolak gugatan praperadilan Firli pada 19 Desember 2023 lalu. • **Ius**

FRANS



## POLDA METRO JAYA, KODAM JAYA DAN PEMDA DKI JAKARTA GENCARKAN URBAN FARMING

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto bersama Pangdam Jaya Mayjen TNI Mohammad Hasan dan Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menanam pohon buah dan cabai di RW 06 Kapuk Muara Penjaringan, Jakarta Utara, Jumat (5/1). Kegiatan urban farming (pertanian perkotaan) dengan menanam 2.000 pohon cabai dan 100 pohon produktif di atas lahan seluas 5.000 meter yang diinisiasi oleh Kodam Jaya tersebut untuk memperkuat sinergi antar Forkopimda dalam mewujudkan ketahanan pangan di Jakarta.

# Mutasi Korps Bhayangkara, Kapolri Lantik Kapolda Sulut dan Koorsahli

Jabatan Kapolda Sulut diserahkan dari Irjen Pol Setyo Budiyanto ke Irjen Pol Yudhiawan yang sebelumnya menjabat Sahlisospol Kapolri.

**JAKARTA (IM)** - Kapolda Jenderal Listyo Sigit Prabowo melantik dan juga melakukan serah terima jabatan (sertijab) Kapolda Sulawesi Utara dan Koordinator Staf Ahli (Korsahli) Kapolri, di Ruang Perjamuan Rupa-

tama Mabes Polri, Jakarta. Diketahui, sertijab tersebut berdasarkan Surat Telegram Kapolri Nomor ST/2864/XII/KEP/2023 tanggal 28 Desember 2023. "Pak Kapolri memimpin langsung serah terima jabatan

Kapolda Sulawesi Utara (Sulut) dan Koordinator Staf Ahli (Korsahli) Kapolri," kata Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karopenmas) Divisi Humas Polri Brigjen Pol Trunoyudo Wisnu Andiko, Jumat (5/1).

Jabatan Kapolda Sulawesi Utara resmi diserahkan dari Irjen Pol Setyo Budiyanto kepada Irjen Pol Yudhiawan yang sebelumnya menjabat sebagai Sahlisospol Kapolri. Sementara untuk jabatan Koorsahli Kapolri diserahkan

dari Irjen Pol Risyapudin Nursin kepada Irjen Pol Eddy Sumitro Tambunan yang sebelumnya menjabat sebagai Widyaiswara Kepolisian Utama Tk. I Sespim Lemdiklat Polri.

Sebelumnya, Irjen Pol Setyo Budiyanto dimutasikan sebagai Pati Itwasum Polri (persiapan penugasan luar struktur). Sementara Irjen Pol Risyapudin Nursin dimutasikan sebagai persiapan penugasan di luar struktur.

### Mutasi di Polda Metro

Sementara itu, Kapolda Metro Jaya melakukan mutasi di jajarannya dalam rangka tour of duty dan penyegaran organisasi untuk melayani serta melindungi Masyarakat. Mutasi dilakukan terhadap beberapa Kapolsek hingga Kasudit.

"Benar, TR tersebut dalam rangka tour of duty dan penyegaran organisasi untuk melayani serta melindungi masyarakat," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri sekaligus Kabid Humas Polda Metro Jaya, Brigjen Pol Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan, Jumat (5/1).

Pejabat di lingkungan Polda Metro Jaya yang dirotasi dan mutasi, di antaranya

AKBP Agung Pitoyo dari Kasat Lantas Polres Metro Bekasi Kota menjadi Kasubdit Gakkum Ditlantas Polda Metro Jaya. AKBP Yugi Bayu Hendarto dari Pamen Ditlantas Polda Metro Jaya diangkat menjadi Kasat Lantas Polres Metro Bekasi Kota.

Kemudian AKBP Samian dari Kasubdit 4 Diteskrimum Polda Metro Jaya menjadi Kasubdit 1 Diteskrimum Polda Metro Jaya. Lalu AKBP Rovand Richard Mahenu dari Kasubditbin-satpam/Polsus Ditbinmas Polda Metro Jaya menjadi Kasubdit 4 Diteskrimum Polda Metro Jaya.

Sedangkan AKBP Yuliansyah dari Kasubdit 6 Diteskrimum Polda Metro Jaya menjadi Kasubditbin-satpam/Polsus Ditbinmas Polda Metro Jaya. AKBP Hadi Kristanto dari Kasat Reskrim Polres Metro Depok menjadi Kasubdit 6 Diteskrimum Polda Metro Jaya.

AKBP Kalfaris Triwijaya Lalo dari Pamen Polda Penmas Divisi Humas Polri sekaligus Kabid Humas Polda Metro Jaya, Brigjen Pol Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan, Jumat (5/1).

Pejabat di lingkungan Polda Metro Jaya yang dirotasi dan mutasi, di antaranya

## Aktor Ibra Azhari Positif Konsumsi Sabu

**JAKARTA (IM)** - Polisi menyatakan artis peran Ibrahim Salahuddin atau Ibra Azhari positif mengonsumsi metafetamin dan amfetamin. Hal ini diketahui setelah dilakukan tes urin terhadap Ibra di Seksi Bidang Kedokteran dan Kesehatan (Biddokkes) Polres Metro Jakarta Barat, Jumat (5/1).

"Kami telah melaksanakan cek kesehatan dan cek urine. Bahwa hasil dari cek urine positif metafetamin dan amfetamin," ujar Wakasatres Narkoba Polres Metro Jakarta Barat, Kompol Retno Jordanus, di Mapolres Metro Jakarta Barat.

Ibra ditangkap bersama artis wanita berinisial NN di apartemen kawasan Tangerang Selatan pada Rabu (3/1) lalu. Ibra Azhari ditangkap setelah mengonsumsi sabu.

"(Ditangkap) setelah menggunakan sabu," ucap Jordanus.

Dari tangan aktor layar lebar itu, polisi mengamankan barang bukti beru-

pa sabu. Jordanus belum memerinci jumlah sabu yang dikonsumsi tersangka.

"Barang bukti nanti akan kami sampaikan pada saat rilis bersama dengan Bapak Kapolres," ujar Retno Jordanus.

Sebagai informasi, Ini bukan pertama kalinya Ibra Azhari ditangkap karena kasus serupa. Ibra Azhari pernah ditangkap terkait narkoba pada tahun 2000 silam, dan divonis dua tahun penjara.

Kemudian, polisi kembali menangkapnya pada 2003 akibat kasus penyalahgunaan kokain dan ekstasi. Belum ke luar dari sel tahanan, Ibra kedatangan mengonsumsi sabu di tahun 2005.

Atas perbuatannya, dia dipindahkan ke Lapas Nusakambangan. Tahun 2013, Ibra Azhari divonis pidana enam tahun usai ditangkap karena mengonsumsi sabu. Terakhir, ia ditangkap Polda Metro Jaya, di Pejaten, Jakarta Selatan karena terlibat kasus narkoba, Minggu 22 Desember 2019 lalu. • **Ius**

## Mafia Tanah di Bali Tipu Korban Hingga Ruugi Ratusan Juta

**BALI (IM)** - Pria berinisial WS (64) asal Denpasar, Bali, kembali berurusan dengan Polisi. WS ditangkap Satreskrim Polres Jembrana karena diduga melakukan penipuan modus jual beli tanah kavling.

Sebelum ditangkap, pelaku sempat dinyatakan sebagai daftar pencarian orang (DPO) oleh Polres Jembrana. Pelaku merupakan residivis dalam kasus yang sama dan sempat menjalani hukuman 2 tahun di tahun 2016 silam.

Dalam kasus penipuan kali ini, tersangka WS menawarkan tanah kavling berlokasi di Kelurahan Lelatang, Kecamatan Negara, Jembrana, Bali. Untuk meyakinkan korban, pelaku membawa salinan sertifikat dan brosur tanah kavling.

Kepada korban, pelaku mengaku sudah membayar lunas tanah tersebut kepada pemiliknya. Pelaku juga menjanjikan akan segera membuat jalan dan mengurug lokasi tanah kavling, sehingga para korban percaya dan melakukan pembayaran.

Kasus penipuan ini terjadi pada Maret 2023. Kecurigaan para korban hingga akhir 2023 lantaran belum ada pembangunan apapun di areal tanah yang dijanjikan pelaku. Sehingga korban melaporkannya ke Polres Jembrana.

Kapolres Jembrana AKBP Endang Tri Purwanto mengatakan, aksi penipuan yang dilakukan WS berhasil memperdaya dua orang korban yang sekaligus sebagai pelapor dalam kasus tersebut. Korban pertama sudah menyerahkan uang sekitar Rp30 juta dan korban kedua sudah membayar tanah tersebut sebesar Rp100 juta.

WS sebelumnya sudah pernah terjerat kasus yang sama di tahun 2016 silam. Bahkan, WS saat itu divonis hukuman 2 tahun penjara.

Polres Jembrana mengimbau masyarakat Jembrana untuk tidak mudah tergiur dengan tipu daya oknum yang menawarkan tanah di bawah harga, terlebih dengan iming-iming menawarkan kemudahan.

Sebelum bertransaksi jual beli, warga diharapkan dapat melakukan pengecekan dengan berkoordinasi ke Badan Pertanahan Negara dan instansi terkait. • **Ius**



**EDUKASI RAMBU LALU LINTAS DI SDN MENTENG, JAKARTA**  
Unit Kamsel Sat Lantas Jakarta Pusat melakukan sosialisasi imbauan keselamatan berlalu-lintas dan edukasi tentang rambu lalu-lintas kepada siswa-siswi SDN Menteng 01, Jakarta, Jumat (5/1).